
 
 

ATA 011/2017 
 

Em função das enchentes que atingiram o município de Nova 

Alvorada, no dia oito de junho do ano de dois mil e dezessete, a 

sessão que deveria ser realizada nesta data foi adiada e transferida 

para o dia nove do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, 

na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, onde às dezenove horas, reuniram-

se os vereadores Jair Campagnolo, Luciano Marques de 

Ramos, Letícia Pancottte, Juliana Collet, Cláudia Giovane 
Fioravanço, Dirceu Grolli, Jacir Antonio Romanini, 
Vanderlei Molozzi e Rudá de Lima, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, na décima sessão ordinária do ano 

legislativo de 2017. Verificado o número legal, o Vereador Jair 

Campagnolo, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 

legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal 

de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu aos presentes na 

Casa declarando assim, abertos os trabalhos legislativos da 

presente sessão ordinária. O Presidente Jair passou a palavra à 

Secretária da Mesa da Câmara de Vereadores, Vereadora Letícia 

Pancotte, para a leitura das correspondências recebidas. Na 

seqüencia, o secretário da Câmara Eduardo leu a Ata nº 010/2017 

e colocada em discussão, a referida ata foi aprovada por 

unanimidade. Em seguida, foi realizada a leitura da Pauta nº 
010/2017 a ser seguida na sessão, pela Secretária da Mesa 

Vereadora Letícia. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada 

por unanimidade, com as seguintes proposições: Projetos com 

pedido de regime de urgência: Não tem.  Matéria em segunda 

discussão: Não tem. Matéria em primeira discussão: Projeto de 
Lei nº 025/2017 - Abre crédito especial por superávit financeiro 

verificado no exercício anterior. Projeto de Lei nº 026/2017  

Autoriza a concessão de uso de imóvel público para empresa 



industrial do ramo de reciclagem de plásticos e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 027/2017  Autoriza a concessão 

do uso de imóvel público para empresa do ramo de fabricação de 

artefatos de cimento e dá outras providências. Indicações: 

Indicação nº 005/2017  Vereador Jacir Antônio Romanini  

Solicita que o Poder Executivo, através de sua secretaria 

competente, viabilize a padronização dos horários de transporte 

de funcionários para as empresas. Demais proposições: Não tem.  

Ao ser colocada a pauta em discussão, o Vereador Jacir Antônio 

Romanini solicitou que fosse colocado em regime de urgência o 

Projeto de Lei nº 027/2017. Sendo assim, a pauta com o pedido 

de urgência feito pelo Vereador Jacir, foi discutida, votada e 

aprovada por unanimidade. Em seguida foi lida pela Primeira 

Secretária da Mesa Letícia, a justificativa do Projeto de Lei nº 
025/2017. O Presidente colocou o projeto em primeira discussão, 

dando a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso. O 

projeto foi baixado para estudo das comissões e emissão de 

parecer. Lida pela Primeira Secretária da Mesa Letícia, a 

justificativa do Projeto de Lei nº 026/2017. O Presidente colocou 

o projeto em primeira discussão, dando a palavra ao vereador que 

dela quisesse fazer uso. O projeto foi baixado para estudo das 

comissões e emissão de parecer. Lida pela Primeira Secretária da 

Mesa Letícia, a justificativa do Projeto de Lei nº 027/2017. O 

projeto em regime de urgência, foi discutido, votado e aprovado 

por unanimidade.  Lida pela Primeira Secretária da Mesa Letícia, 

a Indicação nº 005/2017 do Vereador Jacir Antônio Romanini. 

Ao colocar em discussão a referida indicação, o Vereador Rudá 

de Lima se manifestou, pedindo que a mesma fosse baixada para 

ser votada na próxima sessão, colocando-se à disposição para 

verificar a situação do quadro de horários das linhas do transporte 

coletivo e se porventura houveram realmente modificações destes 

horários, junto ao Poder Executivo municipal. O pedido do 

vereador foi votado e aprovado por unanimidade, deixando a 

indicação baixada para a próxima sessão. O Presidente da Casa, 



deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso no 

espaço da tribuna livre, para fazer as suas manifestações e/ou 

reivindicações.  O secretário da Câmara pediu a palavra, sendo 

prontamente atendido pelo Presidente da Casa, para combinar 

com os vereadores a respeito de uma data de disponibilidade de 

todos para que possa ser feita a convocação dos representantes da 

concessionárias de energia RGE e Cerfox, em um dia diferente da 

sessão da Câmara para reunião com os mesmos, sobre assuntos 

diversos. O vereador Vanderlei Molozzi, cumprimentou a todos e 

questionou sobre a possibilidade de adiantar a sessão em uma 

hora para realizar a reunião com os representantes das 

concessionárias de energia do município, aproveitando desta 

forma, a próxima sessão da Câmara. O Presidente da Casa 

encerrou o espaço da tribuna livre convidando a todos para a 

tradicional festa de Santo Antônio no próximo domingo, 11 de 

junho de 2017, em General Cadorna, com missa, tradicional 

almoço e sorteio de rifa. Comunicou também sobre o tráfego estar 

em meia pista sobre a ponte em Cadorna, que foi danificada 

devido as cheias dos últimos dias no município e que deve ter 

muita atenção por parte dos motoristas. Nada mais havendo a 

tratar, o Senhor Presidente convocou a todos os seus colegas 

vereadores para a sessão ordinária, a ser realizada no próximo dia 

22 de junho de 2017, quinta-feira, neste mesmo local, com início 

às dezenove horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. –x-x-

x-x-x-x-x-x- 

 

 

  Jair Campagnolo  Eduardo  Fernandes   

  Vereador Presidente  Auxiliar Legislativo 
 


